

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca
SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre	1'50 pesetas
Número suelto	0'10 "
Número atrasado	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Plaza Constitución, 22.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 2

ELECTORES DEL distrito de Granollers

Sea nuestro distintivo el hablar claro; los intereses morales y materiales de la comarca, están pendientes de la balanza electoral, de esta lucha que se avecina, depende en definitiva la suerte ó la desgracia de los mismos. Es de interés, por lo tanto, para todos los vallesanos, descorrer velos y presentar las cosas como son, es menester que todo el distrito sepa quien es Lladó y Vallés, pretendiente por tercera vez al acta de Granollers-Badalona.

Lladó, que nos cayó en este distrito sin que nadie sepa como ni de donde había venido, ha enclavado sus tentáculos en esta villa fomentando continuamente obra de intranquilidad y revolución, no porque esta idea sea sentida por él, que en otro tiempo era federal y contrario á los unionistas y después bruscamente ha sabido abdicar de su credo porque las circunstancias así le obligaban y así se lo aconsejaba su egoísmo político y su afán de representación.

Lladó, á quien nadie conocía, ni conocería á no ser por las campañas que á son de bombo y platillos ha pretendido hacer en nuestro distrito, desde su aparición en el mismo, ha guiado siempre sus pasos á la consecución del acta tan codiciada, como, por el el buen sentido de la comarca alejada siempre de sus manos, no reparando en medios, por sospechosos que éstos

hayan sido, y demostrando así de esta manera el afán de salir diputado, colocando su profesión siempre á servicio del hambre de diputado á Cortes que le consume.

Y nosotros, comarcanos, tan sólo por este afán que marcadamente lleva encima, hemos de contribuir á que nuevamente obtenga *un triunfo*.

«Hay derrotas que honran y triunfos que mancillan». Estas son las palabras que Lladó pronunció lleno de indignación y de vergüenza la noche de su primera derrota y nosotros friamente observando, hemos de decir con él que honra mucho á los vallesanos la serie continuada de derrotas que viene sufriendo, honra á los hombres de buen sentido de este distrito, el que no lleve á las Cortes el sufragio de Granollers-Badalona, á un diputado de la naturaleza de Lladó, que defiende pleitos y causas mendigando votos, que por suerte jamás ha de encontrar, mendigando voluntades, es público y sabido lo que aconteció con un pleito de unos cazadores de la vecina Badalona que él defendió con la condición de que la sociedad que tienen constituida dichos señores le votase en esta próxima lucha electoral. ¡Quina gana que corre!

Honra en extremo á los granollerenses y en extremo también los mancillará (si alguna vez triunfara) las derrotas que ha sufrido este desconocido huesped, que con tan agusado apetito ha venido removiendo los pueblos, extendiendo credenciales y representaciones de comités que jamás han existido, á cualquier infeliz que embabiecado por su oratoria de sirena y charla de político madrileño se

ha fiado y espera un apoyo moral y material que no ha de llegar, porque en el supuesto de que Lladó saliera alguna vez diputado, el distrito de Granollers quedaría huérfano de representación, le faltaría tiempo á nuestro redentor para marcharse hacia Madrid donde le está esperando su hermano. *Res, qüestió del negoci.*

Granollerenses todos, no votad al hombre que para alcanzar fama de noble y justiciero hizo proclamar diputado á Plaja, no porque él entendiese era de justicia, sino porque sabía que daba una credencial que claramente se veía no podía ser valedera y al mismo tiempo adquiría renombre de justiciero y desinteresado. ¡Desinteresado el hombre que á grito pelado ha estado diciendo todo este tiempo que únicamente á él le corresponde el acta! ¡Desinteresado el hombre que incurriendo en otro verdadero caso de inmoralidad política, él mismo acudió á la reunión que celebró el Centro Republicano para proclamarle diputado..... él mismo quería proclamarse! ¡Desinteresado el hombre que ni siente la igualdad, ni la fraternidad, ni la libertad, y únicamente ansía ¡UN ACTA! ¡UN ACTA QUE EN VANO TAMBIÉN BUSCÓ EN OTRO DISTRITO!

A LOS SINVERGÜENZA

Salvador I, emperador de San Roque.

Lo decíamos en nuestro último número. Para acabar con la vergüenza